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Laboratorio di SCienze 
molte le attività in cantiere 
SPOLETO - Un bilancio sulle at
tività passate e proposte future 
per il Laboratorio di Scienze del 
la Terra di Spoleto rivela quanto 
il laboratorio rappresenti un 
veicolo scientifico di alto valore 
per far conoscere e divulgare le 
straordinarie e uniche risorse 
del patrimonio. 
E' quanto è emerso lo scorso lu
nedì a palazzo Comunale duran
te una conferenza stampa nella 
quale erano presenti il sindaco 
Massimo Brunini e membri di 
Giunta. Le numerose attività 
del Laboratorio hanno come sco
po prioritario quello di far rìsco
prire alla gente i vari elementi 
presenti nella terra e di promuo
vere la crescita di un rapporto 
positivo di amore verso di essa, 
utilizzando strumenti quali 
moduli didattici per le scuole, 
attività di laboratorio per ragaz
zi e divulgazione scientifica con 
corsi, conferenze e mostre. 
n laboratorio vanta inoltre una 
collezione molto pregìata deno
minata "Collezione Toni" inte
ressante raccolta geopaleonto
logica realizzata dal conte Fran
cesco Toni tra il 1867 e il 1892. n 
laboratorio ha promosso l'ini 
ziativa dell'archeologia speri
mentale che ha ripercorso la sto
ria dell'uomo, valorizzando i 
materiali che si usavano nella 
preistoria, le tecniche di trasfor
mazione e le soluzioni tecnolo

giche utilizzate per soddisfare le 
diverse esigenze della vita quo
tidiana. 
Per quanto riguarda ancora Le 
attività divulgative promosse 
dal Laboratorio, ogni anno si 
organizzano dei pomeriggi 
scientifici in collaborazione con 
Uni tre , al fine di informare la 
gente sulle caratteristiche di 
terremoti, acque, miniere, 
energia, e tutto ciò che riguarda 
il nostro pianeta. Tutte queste 
attività di studio e divulgazione 
promosse ed eseguite dal labo
ratorio sono state pubblicate in 
un sito Internet e soprattutto in 

una collana monografica dal ti
tolo "Quaderni del Laboratorio 
di Scienze della Terra" che ha 
conquistato il popolo di Inter
net, registrando un elevato nu
mero di download scaricati dal 
sito e che ha convinto lo staffdel 
laboratorio a stabilizzare l'usa
ta dei Quaderni e a continuare il 
progetto Piene e Terra. Ancora 
più numerosi saranno i progetti 
per il futuro, alcuni finalizzati a 
potenziare l'attività di archeolo
gia sperimentale, con la realiz
zazione di un laboratorio am
bientale fisso nella montagna 
spoletìna, 

BASTIA UMBRA Inaccordo con 1'Amministrazione
-------------"------,---- -- .- - 

Agenzia delle entrate in piena espansione 
lo sportello aprirà presso Umbriafiere 
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Roldano Boccali 
Bastia umbra 

Il sindaca di Bastia Umbra France
sco Lombardi, l'assessore ai lavori 
pubblici, Mareno Marchi, e quello 
al bilancio, Claudio Boccali, hanno 
incontrato i dirigenti dell'Agenzia 
delle entrate al fine di costituire 
l'apertura di uno sportello della 
stessa all'interno del territorio co
munale. 
Dopo diversi incontri, l'Ammini
strazione ha definito l'apertura di 
un ufficio presso l'Umbriafiere a cui 
si affiancherà una postazione 
dell'Inps ed uno sportello della Ecol
talla, concessionaria per la riscos
sione. La collocazione e l'organizza
zione è già stata definita congiunta
mente e per ottobre è prevista l'atti 
vazione del servizio, con una inizia

tìva a cui parteciperà anche il sotto
segretario Lettieri , Il sindaco ha 
espresso piena soddisfazione poiché 
questo servizio metterà in contatto i 
cittadini e le imprese con le struttu
re stesse, rendendo per la cittadi
nanza tutto più semplice ed accessi
bile. 
Il rapporto con questi sportelli a 
volte può risultare difficile e l'aper
tura di questinuovì punti vuole an
che intervenire in questo senso, ri
valutandone una percezione positi 
va di efficienza e di disponibilità, 
"Desidero ringraziare - ha detto il 
sindaco - tutti i soggetti che hanno 
realizzato questo progetto, attivan
do un servizio in più alla città, che 
va ad aggiungersi ed in qualche 
modo a completare gli al.tri servizi 
dedicati alle esigenze dei cittadi
ni", 

Sono stati realizzati molti progetti didatuci per i più piccoli (Foto tratte 
dal sito internet: www.lst-spoleto.rt) 

Gualdo Tadino 
L'Avis compie oggi 50 anni 
premiati i volontari più anziani 
• GUALDO TADINO- L'Avis di Gualdo Tadino in occasione dei 
festeggiamenti per il cinquantesimo anno dalla fondazione, 
organizza per oggi, in collaborazione con l'associazione spor
tiva Tarsina, " Aspasso per i vicoli di Gualdo" . Una passeggiata 
per le vie più caratteristiche della città della ceramica per chi 
dal 1957 è impegnato attivamente nel sociale. La partenza è 
prevista per le ore dieci da piazza Garibaldi. Sarà inoltre 
premiato il partecipante più anziano e quello più giovane, la 
famiglia ed il gruppo più numeroso. 

lIVIIfIII Al termine avràluogo la festa dipaese 
Riaperta la chiesa a dieci anni dal sisma 
su Rai uno la messa celebrata da Betori 
SCOPOLI - Si conclude quest'oggi la 
settimana celebrativa organizzata a 
Scapoli. L'appuntamento, che ha 
avuto inizio da sabato scorso alla 
presenza del vescovo, ha visto la 
partecipazione di molte persone re
sidenti nel territorio. Soprattutto, 
un'intera frazione in festa per la 
riapertura della chiesa a dieci anni 
dal terremoto che devastò la monta
gna folìgnate. 
La manifestazione è 
stata organizzata al tervenuto l'illustre 
lo scopo di celebrare cardinale, Ersilio 
degnamente il recu Tonini. Ieri, inve

ce, spazio alla giorpero della vecchia 
nata dedicata al vochiesa del paese. 

Recupero che sim lontariato con una 
bolicamente rap tavola rotonda sul 
presenta anche la tema "Il mondo del 
rinascita di un'inte volontariato socia
ra comunità che, le e le emergenze: a 
dopo gli anni fatico dieci anni dal terre
si della ricostruzio moto di Umbria e 
ne, è finalmente Marche" che ha 

fatto il puntotornata a vivere più 
forte e compatta che sull'opera svolta da 

tanti volenterosìmai. 
Una settimana in che senza sosta si 
tensa di celebrazio sono prodigati per 
ni inaugurata la popolazione in 
dall'esposizione dei difficoltà. 
dipinti di arte con Oggi, infine, si ter
temporanea, che rà la Santa Messa, 
adornano la chiesa trasmessa in diret

do, che si è dichiarata molto soddi
sfatto per l'esito dei lavori di recupe
ro della struttura parrocchiale costa
ti circa un milione di euro, somma 
finanziata dalla Regione dellUm
bria e dalla Conferenza Episcopale 
Italiana. Non è mancato un mo
mento di raccoglimento più stretta
mente spirituale con l'organizzazio
ne di tre giornate di riflessione 
sull'essere cristiani oggi, in occasio

ne delle quali è in

rinnovata, che sono
 
stati realizzati da artisti di fama
 
nazionale selezionati per l'occasio

ne da un apposito bando di concor

so, per mezzo del quale sono state
 
create opere d'arte sacra traendo
 
spunto dall'antico e dal nuovo testa

mento.
 
Successivamente, le celebrazioni so

no continuate con la consacrazione
 
dell'altare e la santa messa alla pre

senza del vescovo, Arduino Bertol

ta su Rai l,la quale 
sarà presieduta da monsignor Clu
seppe Betori, segretario generale 
della Cei. Alla solenne concelebra
zione eucaristica è inoltre prevista la 
partecipazione di numerose autori 
tà civili e militari regionali. Tenni
nati i convenevoli, avrà luogo la 
festa, attesa da molto tempo dalla 
comunità locale. risorta più forte e 
viva che mai dopo gli anni bui del 
sìsma, 


